

看護教育委員会ニュース

2015年10月号 看護部教育研修委員会



～たんぽぽ～

若草の会：10/17(土)2回目ポンプOSCE行いました。

サポーター研修：10/8(木)3名の参加でしたが学習を行い、サポーターとして新人やエルダーとの関わり方について話し合うことができましたようです。

新人研修：10/22(木)緩和ケア・危篤時の看護・死後の処置緩和ケアに対する考えを深めることができた等の感想がありました。今後も経験を通してケアできるように頑張らしましょう。



～メイプル～

ラダーII研修：10月14日・15日、各病棟から1名ずつ合計5名の参加で訪問看護体験を行いました。患者様の退院後の生活がイメージできたことで、今後の退院支援についての学びを深めることができたようです。

主任学習会：10月2日、今年度2回目の学習会を行いました。11名の参加があり、奈良原総看護長より“主任の役割について”講義を頂いた後、GWでお互いの悩みを出し合い、総看護長からアドバイスを頂きながら解決策を共有することができました。

看護助手継続研修：10月8日“接遇・医療従事者としての心構えについて”接遇リーダーの放射線科常田主任を講師に行いました。特に言葉の使い方について関心が高く、日頃の自分自身の振り返りとなり、学びの多い研修となったようです。

☆**パーソナルラダーステップアップ申請、受付中です！**

ステップアップをご希望の方は各病棟教育委員又は看護長までご相談ください！

～今後の予定～

11月20日(金)、27日(金)2年目研修

11月28日(土)院内看護学会

(5F,6F,外来,クリニック発

表)

12月9日(月)マロン研修

(介護福祉士1～3年対象)

1月下旬 看護技術研修(新人対象)

